

北九州市立枝光台中学校

# えだみつだい

校長 戸次 健治

【校訓】

「邂逅」「自律」「創造」

【学校教育目標】

「知・徳・体の調和のとれた心豊かで、学校や地域を  
愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」

## 令和6年度 一学期、順調にスタートしました



今月10日に入学式が行われ、51名の新入生を迎えるました。本年度全生徒152名の全校生徒でスタートしました。入学式では新入生代表の浅田優斗さんより「新しい友だちと助け合い、協力し合って、明るく前向きにがんばっていきます」との力強い言葉もありました。新入生51名のこれから活躍に期待いたします。11日には「対面式」を生徒会主催のもと行いました。入学式後初めて全校生徒が一同にそろいました。先生方や校歌の紹介、新



入生代表あいさつがありました。

新学期はじまって新入生はもちろん、進級した新2年生、3年生も「新たな気持ちで頑張るぞ」というものが朝の登校の様子や授業に向かう姿から伝わってきます。「初心忘るべからず」「継続は力なり」です。今の気持ちを大切にしてください。そして今年度になって始めたことをコツコツと続ける努力をしてください。枝光台中の全生徒のがんばりを全職員で今年も支えていきます。



人生とは毎日が訓練である  
わたくし自身の訓練の場である

失敗もできる訓練の場である

生きているを喜ぶ訓練の場である

今この幸せを喜ぶこともなく

いつどこで幸せになれるか

この喜びをもとに全力で進めよう

わたくし自身の将来は

今この瞬間にここにある

今ここで頑張らずに いつ頑張る